

Futsal Pokal Cup Vorrunde

Im harten und teils unfairen Spiel gegen Dresdner GSV schafften wir nach einem schlechten Start noch das 1:1. Gegen Frankfurt kam eigentlich nicht auf Sieg an, sondern wie hoch man gegen Frankfurter Mädels gewinnen würde, da diese nur zu fünf spielten. Nach Stotterstart erreichten wir ein 4:0 Sieg. Im letzten Spiel gegen Essen erwischten wir ein sehr gutes Spiel, unsere Kapitänin Anja Schorer lief allen davon und harmonierte super mit unsere Toptorschützerin Julia Öfele, doch am Ende gab es eine Punkteteilung mit GTSV Essen mit 3:3 Toren. Am 10. Oktober 2015 geht es in Endrunde mit den gleichen Teams aus Essen und Dresden weiter. Die Gewinnerinnen und die „Vizesiegerinnen“ würden dann an der Futsal DCL 2016 in Huelva/Spanien teilnehmen. Weiterhin toitoit für uns, gell?

Hoch lebe GSV Augsburg!